

# Neuf femmes d'exception



Un bouquet de fleurs à leur présidente Nicole Guyot, cheville ouvrière de cette manifestation. Photo Ph.T

**Christine Janin : « Je fais de la médecine de l'âme »**



Christine Janin, la marraine de la soirée. Photo Philippe TRIAS

Elle est volontiers décrite comme une boule d'énergie. Christine Janin, médecin et alpiniste, est la première Française à avoir atteint l'Everest, puis la première femme au monde à avoir atteint le pôle Nord sans moyens mécaniques, chiens ou traîneaux. Loin de s'arrêter à ces exploits, elle s'est lancée dans l'ascension du plus haut sommet de chaque conti-

nent. Et raconte ses voyages aux enfants malades, dans les hôpitaux. Son association, « À chacun son Everest », organise aussi des séjours réparateurs pour les femmes en rémission de cancer du sein : « Je fais de la médecine de l'âme. Dans l'après-cancer, il faut apprendre à redescendre et à vivre avec, comme lors de l'ascension d'un sommet. »

## LES LAURÉATES



Véronique Décot, directrice départementale du Progrès, a remis le trophée à Nicole Deriaux. Photo Philippe TRIAS

### Trophée de la performance

Nicole Deriaux

Issue d'une vieille famille vigneronne de l'Etoile, elle a repris le domaine de Montbourgeau seule au décès de son mari, doublant sa surface et préparant l'arrivée d'une nouvelle génération : ses fils.



Lionel Grandmougin, administrateur d'Entreprises-Habitat, a remis le trophée à Anne Janvier. Photo Philippe TRIAS

### Trophée de l'audace

Anne Janvier

Diplômée de l'école supérieure de commerce, cette haut jurassienne a abandonné une carrière dans la finance pour créer sa propre entreprise de travaux publics en 2008 à Vaux-les-St-Claude.



Christine Janin, marraine, a remis le trophée à Cindy Silvestre. Photo Philippe TRIAS

### Trophée du défi

Cindy Silvestre

La jeune Doloise est une référence dans sa discipline, le Muay-Thai, une discipline de la boxe venue d'Asie. Championne du monde et de France, elle enseigne également son sport.



Ludvine Giliberti, du cabinet Jacquot Immobilier, a remis le trophée à Laurence Musy. Photo Philippe TRIAS

### Trophée du mérite

Laurence Musy

Après le Rwanda, le Liban et les Balkans, cette ancienne militaire de carrière se consacre désormais à l'écriture et à l'Association nationale des participants aux opérations extérieures (Anopex).



« Mon livre-cd, « Le son du cordon », vient de paraître. Il réunit chansons et illustrations sur le thème de la naissance. »

Emille Llamas, chanteuse de Saint-Amour

## LES PARTENAIRES



## LES PARTENAIRES ASSOCIÉS

